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Verteiler: Fs4@hs-bremen.de  
 gremien@hs-bremen.de  
   
 

Teilnehmer: Thorben Riechers  

 Jasser Saad  

 Linus Andrae  

 Andraes Grimm  

  

Patrick Brandt (nicht 

Stimmberechtigt)  

Erik Müller (nicht Stimmberechtigt) 

 

 

Fehlend: Jan Cordes (entschuldigt)  

   
 

Autor: Linus Andrae 

Datum: 2018-04-09 

 

 

Nr. Art1 Was? Wer? Bis wann? 

1.  I Nachbesprechung/Abrechnung Grillen 

- Aufs Plakat nächstes Mal -> bringt Bier mit 

- Zeitbegrenzung 

- Anschaffung eines weiteren Kühlschranks wird nächstes Mal 

disskutiert 

- Weiterer Grill (FS-Rat) 

- Wegbringen Pfand, Termin wird in der Whatsapp Gruppe beschlossen 

 

Linus Verfasst eine Antwort auf die Mail des Rektorats, bzgl. 

Grillveranstaltung. 

Jasser 

Kühlschrank 

Linus schreibt 

eine Antwort auf 

die Mail vom 

Rektorat 

 

2.  I Neues vom Hackathon 

Es wurde Sportradar als Hauptsponsor gefunden (bis 7000 €)  

Plakate werden möglichst bald gedruckt und sind bereits fast fertig 

Designed.  

Die Veranstaltung findet an der Werderstraße statt, es werden Schlafplätze 

und Essen in einer Turnhalle angeboten 

 

3.  I FS-Büro am Neustadstwall 

Microwelle im FS-Büro?  

Wird aus Hygienegründen und Brandschutz abgelehnt. 

Kosten für Kaffe, Tee, etc?  

Wunsch nach einer anderen Kaffe Marke als „Ja!“-Kaffee 

 

Bitte um Nutzung des  FS-Raum durch die IGMetall Hoschulgruppe zwecks 

Sitzung  

- Einmal im Monat, Montags um 18.00 Uhr bis 19.30 

Jasser gibt 

Rückmeldung an 

Erik (IGMetall) 

Andreas fragt 

nach Schloss 
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- Getränke von uns abkaufen, sonst stellt die IGM? 

Abstimmung siehe TOP 5 

Tische, Stühle und Kram 

Grüne Stühle werden aus dem Raum entsorgt, da diese kurz vor dem 

Zusammenbruch stehen. 

Andreas fragt beim Gebäudemanagement nach Stühlen und dem Vorgehen 

zum beschaffen eines Ersatzschlossen für einen Schrank im FS-Büro am 

Neustadtswall 

4.  B Getränke am Neustadtswall 

Neues Schild für den Kühlschrank: 

Getränke aus dem Kühlschrank 0,50 €  

Kaffe und Tee Kostenlos für Studenten der FK4 

 

Einstimmig beschlossen 

Andreas macht 

das Schild 

5.  B Raumnutzung durch den IGMetall 

Patrick Brandt bekommt beim Gebäudemanagement einen Schlüssel für den 

FS-Raum und schließt dafür den Raum monatlich für die IGMetall auf. 

 

Es müssen Jonas Schild, Jan Dröst und Christian Kaper ihre Schlüssel bereits 

beim Gebäudemanagement abgegeben haben. Dies soll bitte vom 

Gebäudemanagement durchgsetzt werden wenn dies nicht passiert sein 

sollte.  

 

Einstimmig beschlossen 

Andreas und 

Patrick gehen zum 

Gebäudemanagem

ent 

6.  B KIF (Konferenz der Informatikfachschaften) 46,0 in Bremen  

Die Fachschaft 4 übernimmt die Anmeldekosten i. H. v. 25 € p. P. für bis zu 

5 Teilnehmer.  

Im Moment herrscht noch keine Nachfrage 

 

Einstimmig beschlossen 

 

7.  F Nächste Events 

2018-04-25 Stammtisch im Gastfeld  

Flunkyball Tournier (1x Ende Mai/Anfang Juni) (2018-06-06) 

Semesterabschluss mit Grillen (2018-07-13) 

O-Woche für die neuen Erstsemester im September/Oktober 

Weinachtsfeier 

Jasser delegiert 

ein Plakat 

Flunkyball und 

Gastfeld 

Jasser deligiert ein 

Grillen Plakat 

8.  I  Sonstiges  

Whatsapp gruppe: 

Linus und Jasser wünschen sich weniger verbose Komunikation in der 

Whatsappgruppe 

 

9.  I HSS (Hochspannungssysteme)  

Das Modul HSS wird Aufgrund des Fehlenden Labors und Gutdünken des 

Dozentens nicht mehr angeboten. Stattdessen wird alternativ das Fach unter 

dem Namen SEDE angeboten, wodurch den Energietechnikern das Thema 

Hochspannung im gesamten Studienverlauf nicht mehr Praktisch behandelt 

wird. 

Linus schreibt 

Email an Völker, 

Dekan und 

Prodekan 
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Vorher wurde in Wilhelmshaven  die Hochspannungshalle der dortigen HS 

genutzt. Dies ist nun nicht mehr der Fall.  

Damit ist ein Essentieller Teil des Studiums nicht mehr angeboten, dass für 

einige Studenten Grund für die Studiengangswahl an sich war.  

Wir bitten den PA und das Dekanat zu entscheiden, ob der Studiengang 

weiterhin Angeboten werden kann, da das Modul teil des Akkreditierten 

Studiengangs ist und wichtige Bestandteil des Kurrikulums.   

Hochspannungssysteme ist auch weiterhin Teil der BPO, die im letzten Jahr 

geändert wurde.  

 

Die Studierendenschaft bittet das Dekanat um ein schnelle unbürokratische 

Alternative oder Lösung des Problems, da einige Studenten ansonsten nicht 

in Regelstudienzeit fertig werden können Aufgrund des Praxissemesters im 

Wintersemester. 

 

Wir werden zu diesem Thema eine Mail an Dekanat, Rektorat sowie den 

PA Elektrotechnik verfassen.  

 


